



Por 24 horas se mantuvieron en paro médicos del Hospital de Castro. En la Isla Grande de Chiloé han cifrado el déficit en \$7 mil millones.

Dejaron de atender por 24 horas Hospital de Castro, Chiloé : médicos no descartan nuevo paro

Esperarán hasta el lunes firmar un acuerdo con el Minsal.

SOLEDAD NEIRA FARIÁS

Pese a haber asegurado que solo conversarían con la ministra de Salud, la Asociación de Profesionales de la Ley Médica del Hospital de Castro, que hoy se mantiene en paro, está reunida con un equipo técnico del Ministerio de Salud que llegó a Chiloé a horas de que se iniciara una anunciada movilización de 24 horas y que mantiene a ese centro asistencial solo con atenciones de un turno ético en la Urgencia.

Luis Ferrada, secretario de la agrupación, dijo que están elaborando “un cronograma de grandes inversiones a corto y mediano plazo que debiera ser firmado por el subsecretario de Redes Asistenciales”, antes del martes, para cuando tienen convocada una segunda jornada de paralización.

“Lamentamos que lo estén viendo (las autoridades del Minsal) a distancia y no acá, donde realmente podrían confirmar lo que está pasando”, pese a que aseguran que desde junio de 2023 están pidiendo ser

escuchados por la ministra Ximena Aguilera, dijo el médico.

Otras agrupaciones de funcionarios y de vecinos, entre otras, han expresado su apoyo a las demandas de los médicos, que cifran en cerca de 7 mil millones de pesos el déficit para resolver problemas de infraestructura y equipamiento del principal hospital de la red en Chiloé, donde se resuelve el 85% de las prestaciones y que según ellos está colapsado, con pacientes hospitalizados en lugares inadecuados, como los pasillos, por falta de camas.

Asimismo, detallaron carencias en equipos radiológicos y de laboratorio para la demanda actual, lo que habría derivado en graves consecuencias, “incluyendo fallecimientos, agravamiento de enfermedades y daños permanentes, producto de la tardanza en recibir atención médica oportuna. La situación es particularmente crítica para pacientes oncológicos, quienes no han podido acceder a cirugías urgentes, lo que ha acortado significativamente sus expectativas de vida”.